



www.mg.co.id

Barca Lakukan Comeback Gemilang

BARCELONA (IM) - Barcelona sukses menaklukkan tamunya, Celta Vigo, dalam lanjutan LaLiga di Estadi Olímpic Lluís Companys, Minggu (24/9) dinihari WIB. Los Cules menang comeback 3-2 usai tertinggal dua gol lebih dulu.

Celta Vigo berhasil mengguguli Barcelona 1-0. Jorgen Larsen menerima bola dari Luca de la Torre sebelum mengirim bola sepakan Blaugrana. Lalu menggandakan keunggulan pada menit ke-76 lewat pemain pengganti, Anastasios Douvikas.

Situasi berbalik 180 derajat tepat sebelum injury time. Barcelona secara luar biasa sukses membalikkan keadaan dan meraih kemenangan 3-2. Robert Lewandowski mencetak brace pada menit ke-81 dan ke-85. Joao Cancelo sukses membuat fans Barcelona bergemuruh lewat gol kemenangannya di menit ke-90. Tiga gol tercipta dalam rentang sembilan menit.

Pelatih Barcelona, Xavi Hernandez, tak bisa menutup rasa takjub kepada skuadnya yang berhasil comeback. Menurutnya kemenangan atas Celta Vigo luar biasa. "Ini merupakan comeback spektakuler, kami percaya diri sampai akhir laga. Kami telah mengerahkan keberanian dan keyakinan. Comeback ini brutal. Kami banyak bikin kesalahan dan kami akan menganalisisnya. Ketika Anda tak bermain bagus, Anda harus melakukan hal-hal lain dan mengambil risiko," kata Xavi, dilansir dari Mundo Deportivo.

Lewandowski ikut gembira karena timnya mampu membuat sesuatu dalam momen yang tepat. Apalagi Barcelona berhasil memperpanjang catatan belum terkalahkan di musim ini. "Kami perlu menunjukkan bahwa kami juga memiliki karakter, dan kami melakukannya di laga ini. Kami tampil menawan di waktu yang begitu tepat," ujarnya di situs klub. **vit**

ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

Hat-trick Pertama Kane Bersama Bayern

MUNICH (IM) - Bayern Munich menggilas Bochum 7-0 dalam lanjutan Bundesliga Jerman. Harry Kane mengkilat di laga ini dengan mencetak tiga gol.

Laga kedua tim berlangsung di Allianz Arena, Sabtu (23/9) malam WIB. Gol-gol tuan rumah dicetak Eric Maxim Choupo-Moting (4), Kane (12, 54p, 88), Matthijs de Ligt (29), Leroy Sane (38) dan Mathys Tel (81).

Khusus bagi Kane, ini menjadi hat-trick pertama kalinya dengan seragam Die Roten. Penyerang 30 tahun tersebut juga membukukan assist untuk gol Sane dan Mathys Tel.

Pencapaian ini terbilang mengesankan lantaran dirinya baru bergabung ke Allianz Arena dari Tottenham Hotspur pada bursa musim panas lalu.

Hat-trick ke gawang Bochum menambah koleksi gol Kane bersama Bayern. Dia kini sudah mengoleksi 7 gol dan 3 assist dari 5 pertandingan Liga Jerman 2023/2024. Ia pun mencetak rekor baru. Squawka mencatat, Kane menjadi pemain pertama dalamjarah Bayern mencetak 6 gol

lebih dalam lima pertandingan awal Bundesliga.

Kane melewati pencapaian yang sebelumnya dimiliki legenda-legenda klub antara lain Gerd Mueller, Miroslav Klose, dan Mario Mandzukic. Ketiganya mencetak 5 gol dalam 5 pertandingan pertama mereka di Liga Jerman bersama Bayern. Secara keseluruhan, Harry Kane sudah mengumpulkan 8 gol dari 7 pertandingan Bayern Munich di semua kompetisi. Luar biasa.

"Kami membuat pertandingan terlihat mudah karena cara bermain kami yang totalitas. Semua pemain memiliki peran penting dan kami berhasil memanfaatkan keuntungan di sisi sayap dengan kecepatan," ungkap Kane.

Hasil itu bikin Bayern makin mantap di puncak klasemen dengan 13 poin. Bochum di urutan 14 dengan tiga angka. **vit**

HARRY KANE
Pemain Bayern Munich

Pemain Manchester City meluapkan kegembiraan saat mengalahkan Nottingham Forest.

Manchester City Kokoh di Puncak Klasemen

Manchester City begitu perkasa saat bermain di Etihad Stadium. The Sky Blues selalu menang di kandang sejak awal tahun 2023 hingga saat ini.

MANCHESTER (IM) - Manchester City mengalahkan Nottingham Forest 2-0 dalam lanjutan Liga Inggris di Etihad Stadium, Sabtu (23/9) malam WIB. Tuan rumah menang berkat gol-gol dari Phil Foden dan Erling Haaland yang semuanya tercipta di babak pertama. City pun kokoh di puncak klasemen.

Hanya sayang, kemenangan ini diwarnai dengan perbuatan tidak terpuji Rodri yang harus diganjar kartu merah di menit ke-46 karena berkelahi dengan Morgan Gibbs-White.

Pelatih Manchester City, Pep Guardiola, memberikan pujian atas penampilan pasukannya di laga itu. "Pertandingan yang luar biasa di babak pertama. Pertandingan yang

luar biasa di babak kedua untuk ketahanan dan kerja keras kami karena kami bermain, menurut saya, 51/52 menit sepuluh melawan sebelas, jadi itu tidak mudah tetapi kami fantastis," ujar Guardiola kepada BBC Sport.

Rodri memang membuat City kerja keras di babak kedua. Gelandang asal Spanyol itu provokasi hingga mencekik Gibbs-White. Cekikan Rodri sejujurnya cuma berlangsung sekitar satu detik, namun hal tersebut terpantau VAR dan dianggap dalam bagian kekerasan.

Gelandang Manchester City itu pun minta maaf ke Guardiola. Ditanya tentang sudah masuk ke posisi di ruang ganti usai pertandingan, Guardiola mengatakan

pemain berusia 27 tahun itu sudah minta maaf. Rodri mengakui kesalahan. "Dia sudah melakukannya. Dia sudah meminta maaf. Maaf," kata Guardiola yang dikutip dari situs resmi Man City.

Guardiola berharap kejadian ini tak terulang lagi. Juru taktik asal Spanyol itu meminta semua pemainnya harus bisa mengontrol emosi. "Rodri harus mengendalikan emosinya. Saya bisa mendapat kartu kuning, tapi Rodri tidak bisa mendapat kartu merah," ujar Guardiola.

Manajer asal Spanyol itu mengaku sempat marah karena kartu merah Rodri membuat City harus bermain dengan 10 orang. Dia sudah mewanti-wanti timnya agar hati-hati.

"Ya (saya marah). Saya tidak suka main dengan 10 orang karena kesalahan kami. Saya bilang saat turun minum, hati-hati, guys. Pertandingan sudah masuk ke posisi di mana kami nyaman. Santai, kendalikan emosi kalian. Say-

angnya Rodri tidak melakukannya," kata Guardiola.

The Cityzens amat perkasa saat bermain di Etihad Stadium. The Sky Blues selalu menang di kandang sejak awal tahun 2023 hingga saat ini. Ini menjadi kemenangan keenam Man City dari enam pertandingan Liga Inggris 2023/2024. Mereka juga kokoh di puncak klasemen dengan 18 poin.

Bernardo Silva dan kolega sudah bermain di kandang 20 kali di semua kompetisi sejak awal tahun 2023 dan berhasil memenangkan seluruh pertandingan tersebut.

Sebanyak 65 gol berhasil dicetak Man City dalam 20 pertandingan di kandang. Peraih treble winners musim lalu itu sukses menjaga clean sheet 12 kali dan cuma kebobolan 9 kali.

Guardiola, mengakui ketanggungan timnya di kandang tak bisa dilepaskan dari peran penggemar. Dia menilai anak-anak asuhnya mendapat energi ekstra dari dukungan fans. "Anda bisa berbohong kepada

satu orang, tetapi tidak kepada 60.000 orang. Itu tidak mungkin. Mereka melihat kami tidak malas, mereka melihat kami melakukan segalanya untuk mempertahankan hasil dari kesulitan. Penggemar terlibat dalam hal ini dan itulah mengapa mereka bisa memberikan lebih banyak energi ketika para pemain lelah," kata Guardiola.

Phil Foden mengaku kemenangan ini membuktikan timnya selalu serius dalam segala situasi. "Saat kami bermain dengan 10 orang, banyak yang mengira kami bakal mengalami kesulitan. Tetapi kami selalu tampil dengan motivasi tinggi. Laga itu memang termasuk gila. Kami mengerahkan segala kemampuan tanpa kenal lelah dan tidak kendur. Ini tentu menjadi motivasi bagi kami dalam menghadapi laga-laga selanjutnya," kata Foden di situs klub.

Hasil laga lainnya adalah Crystal Palace 0-0 Fulham, Luton Town 1-1 Wolverhampton dan Brentford 1-3 Everton. **vit**

Kemenangan yang Penting Bagi MU

BURNLEY (IM) - Manchester United (MU) meraih poin penuh dalam kunjungan ke markas Burnley, Minggu (24/9) dinihari WIB. Kemenangan di Turf Moor ini begitu penting bagi Setan Merah.

Laga berjalan ketat dan cukup berimbang selama 2x45 menit. Burnley melepaskan 12 tembakan (4 on target) dan 62 persen penguasaan bola, sedangkan MU mencatatkan 11 shots (4 on target) dan 38 persen ball possession. Gol Manchester United dicetak Bruno Fernandes usai menerima umpan lambung Jonny Evans.

Manajer MU, Erik ten Hag, menilai hasil kontra Burnley bisa mendorong kepercayaan timnya di pertandingan berikutnya. "Apakah ini akan memberi mereka, memberi kami, kepercayaan diri? Tentu saja. Tapi, ini hanya satu kemenangan, dan pada hari Selasa ada laga berikutnya," kata Ten Hag di

laman resmi MU.

Khusus untuk Jonny Evans, ia membayar kepercayaan yang diberikan kepadanya. Eks Leicester City itu berhasil memberi rasa aman bagi pertahanan MU, serta ikut membangun serangan dari belakang. Dalam laga itu bek 35 itu menjadi starter.

Squawka mencatat, Evans meraih 100 persen dalam perebutan bola (4/4) dan duel di udara (2/2). Dia juga menorehkan 90,9 persen operan sukses (60/66) ke rekan setimnya. Fernandes mengakui assist dari Evans amat luar biasa.

"Tentu saja itu ada umpan yang bagus. Saya tahu dia punya kualitas hebat dalam memainkan bola dari belakang, dengan kedua kakinya, jadi saya tahu dia bisa memberikan umpan ini dan saya menunggunya. Mereka memberi ruang, sulit untuk berada di belakang mereka karena mereka bekerja dengan baik di garis pertahanan, jadi itu adalah umpan yang bagus, penyelesaian akhir yang mantap dan kami sangat senang dengan kemenangan ini," ujarnya di situs klub. **vdp**

JONNY EVANS
Pemain MU

Milan Bangkit dari Periode Buruk

MILAN (IM) - AC Milan mengalahkan Hellas Verona 1-0 di pekan kelima Serie A.

Bermain di San Siro, Sabtu (23/9) malam, duel ini sempat tertunda 30 menit akibat hujan deras. Rafael Leao menjadi bintang kemenangan Rossoneri berkat gol tunggalnya.

Pelatih Stefano Pioli memuji reaksi para pemainnya untuk bangkit dari periode buruk. Walau penampilan Milan sebetulnya tak begitu istimewa, terutama di babak pertama. Mereka minim peluang dan kesulitan membongkar pertahanan Verona. Namun satu kesalahan tim tamu berhasil dimanfaatkan dengan maksimal.

Sebelumnya, Milan berturut-turut digasak Inter Milan 1-5 di Serie A lalu ditahan imbang tanpa gol oleh Newcastle United di Liga Champions. Tiga poin ini seolah meredakan sejenak tekanan yang ada.

"Kami selalu bermain untuk menang.

Ini kemenangan yang amat penting, terutama setelah pekan sulit yang kami alami. Verona bermain bagus antar lini dan sangat agresif. Hasil ini bagus untuk kami. Kepastian absennya (Davide Calabria dan Theo Hernandez) baru kami dapat (Jumat), tapi para pengganti tampil fantastis," ujar Pioli kepada DAZN.

Milan kini mengumpulkan 12 poin. "Perjalanan musim masih panjang. Kami bersyukur bisa memenangkan laga ini. Poin penuh memang sangat kami impikan dalam setiap laga," tandas Rafael Leao di laman klub. **vdp**

RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

MENDAMPAI MEDAN SARAWAN, PAKIS DALAM, TERGODOKAN KEJING

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com